



五 和

上野原西小学校 学校だより 文責 森 卓弥
令和8年1月28日 No.9 TEL 66-3922

学校教育目標

- よく考える子
- 自他を尊重し思いやりのある子
- ねばり強い子
- 心身ともに健康な子



2026年 令和8年の始まりです!!



令和8年が始まりました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。
今年は午年です。「うまがあう」という言葉にあるように、人と人とのつながりを大切にしながら、物事がよい方向へとかみ合って進んでいく一年になればと願っています。また、馬は力強く前へ進む姿から「飛躍」や「成長」の象徴ともされています。子どもたちが自分の力を信じ、一步一步前進していく一年になることを期待しています。

干支としての馬は古くから人とともに歩み、力を合わせて前へ進んできた存在であり、「前進」や「挑戦」、「粘り強さ」の象徴とされています。思うようにいかないことがあっても歩みを止めず、自分のペースで進み続けることの大切さを教えてくれる象徴です。

また、左を向く馬には「人生につまずかず、前へ進み続ける」という願いが込められているそうです。変化の多い時代ではありますが、子どもたちがこれまで積み重ねてきた経験を力に変え、仲間と支え合いながら、それぞれが次のステージに向かって一步一歩確かな成長を重ねていってほしいと思います。

本年も、保護者の皆様方、地域の皆様方の変わらぬご支援とご協力を、どうぞよろしくお願ひいたします。

書き初め大会!

3学期に入り、各学年で書

き初め大会が行われました。どの学年の子どもたちも、これまでの練習の成果を発揮しようと、集中して取り組んでいました。1・2年生は硬筆（えんぴつ）、3年生以上は毛筆（習字）に挑戦し、一文字一文字を丁寧に書こうとする真剣な表情がとても印象的でした。

タブレットなど文字入力をキーボードで行う時代だからこそ、心を落ち着けて文字を書くひとときは、子どもたちにとって大切な学びの時間です。個々の児童が背筋を気にしながら、自分の力を出し切ろうとする姿が見られました。日頃から文字を丁寧に書くことの積み重ねが、こうした成長につながっています。

学年部会でお立ち寄りの際には、廊下に掲示してあるお子さんの作品をぜひご覧ください。文字のうまい下手ではなく、取り組んだ過程や努力をくみ取り、「よく頑張ったね」「この字は特にがんばったね」と、ご家庭でも声をかけてあげてください。その一言が、子どもたちの自信となり、次への意欲につながっていきます。



入学説明会を行いました!

1月22日(木)に来年度入学予定の保護者の方々を対象に入学説明会を行いました。入学前の心得や準備品の説明、保健関係のこと、スクールバス利用についてのお話を、保護者の皆様に関心を持って聞いていただきました。

子どもたちのよりよい成長を願う思いは、学校と保護者の皆様に共通するものです。これからも同じ方向を向き、協力し合いながら子どもたちを支えていければと思います。

在校生も、新1年生の登校を楽しみにしています。特に1年生と2年生は、新1年生のことに興味をもち、下校の途中で話題にしながら、会える日を待ちにしている様子でした。入学まであと2か月ほどとなりましたが、体調に気をつけ、元気に入学の日を迎えてほしいと願っています。学校全体で、温かく迎える準備を進めていきます。



R8児童会本部役員任命式!

1月22日(水)に令和7年度の児童会本部役員と委員長、各学年の代表が集まり、代表委員会が行われました。各学年で話し合った内容について意見や反省点を出し合い、今年度最後の代表委員会を締めくくりました。

また、代表委員会に先立ち、令和8年度本部役員の任命式も行いました。代表委員会の取組やそれぞれの役割を確認し、次年度の代表委員会が円滑に進むとともに、今年度に引き続き、誇れる西小学校を創っていくことを期待しています。



春待ち読書週間！ 1月26日(月)～2月6日(金)

今年も、図書委員会が主催の「春待ち読書週間」が始まっています。1学期は「あじさい読書週間」、2学期は「どんぐり読書週間」と年間3回、読書週間として取り組みを行ってきました。「春待ち読書週間」



では毎日3冊の貸し出し、手作りのポップの展示（上の写真）、図書bingoがあります。図書室では毎年、PTAの資源ゴミ回収部が行っている資源ゴミ回収の収益金等で新しい本を購入しています。地域の方のご協力のおかげで、子どもたちはいろいろな本に親しむことができています。ありがとうございます。

資源ゴミ回収！

次回 2月14日(土)